

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan pada radio Dakta Bekasi dapat disimpulkan sebagai berikut :

##### 1. Manajemen Penyiaran Berita Di Radio Dakta Bekasi Dalam Pemenuhan Informasi Pendengar

Pencarian berita radio Dakta dilakukan melalui *research* dari berbagai sumber seperti internet, koran, majalah dan melakukan *mapping* dan *hunting*. Penyusunan berita dilakukan pengeditan dan dikemas dengan bahasa siaran, hingga pengontrolan dilakukan pada sesi program. Pembagian berita radio Dakta yaitu berita seputar politik, sosial, ekonomi, budaya dan lain-lainnya. Pelaksana penyiaran berita ialah terselenggaranya kegiatan siaran sesuai dengan jadwal dan teknis penyiaran yang telah ditetapkan secara efektif dan efisien serta mendiskusikan teknis pelaksanaan siaran dengan penyiar yang dilakukan oleh operator. Tujuan penyiaran berita di radio Dakta yaitu untuk menyampaikan informasi dan memberikan edukasi sehingga membantu mencerdaskan umat. Radio Dakta dalam menentukan sasaran melihat dari hasil survei.

Pengorganisasian radio Dakta Bekasi yaitu terkait dengan pengelompokkan kegiatan kerja sesuai dengan struktur organisasi dari *general manager*, *manager* program, penyiar, reporter dan operator yang sudah ditentukan *jobdesknya*.

Pengarahan dan memberikan pengaruh yaitu motivasi dengan mengutus karyawan untuk mengikuti seminar, *family gathering*, raker, *reward*, apresiasi-apresiasi lainnya. Komunikasi pimpinan radio Dakta Bekasi kepada para karyawan dilakukan dengan komunikasi formal dan informal. Pimpinan radio Dakta Bekasi dalam memimpin karyawannya dilakukan secara baik, setiap pengoreksian dilakukan secara informal sehingga dapat menimbulkan rasa tanggung jawab lebih pada diri karyawan. Pelatihan yang dilakukan radio Dakta Bekasi yaitu mengadakan program pelatihan ataupun bekerja sama dengan media lain. Evaluasi internal dilakukan dengan adanya pertemuan rutin pada setiap minggunya dan melalui grup *whatsapp* terkait tim masing-masing yang dimiliki oleh radio Dakta dan evaluasi external dilakukan melalui respon yang diberikan oleh pendengar (*feedback*) seperti kritik dan saran.

## 2. Faktor Pendukung dan Faktor Penghambat

Faktor pendukung tersebut ialah adanya alat-alat dalam menunjang kegiatan penyiaran berita dan sumber daya manusia yang berada dalam manajemen penyiaran berita di radio Dakta yang mendukung pelaksanaan manajemen penyiaran berita menjadi baik. Faktor hambatan yang terjadi ialah dari kesalahan sistem, hambatan saat narasumber berhalangan hadir sehingga penyiar yang bertugas harus cepat mencari pengganti.

## **5.2 Saran**

Adapun saran untuk radio Dakta setelah berlangsungnya penelitian ini adalah :

1. Radio Dakta Bekasi harus lebih memaksimalkan topik-topik yang saat ini menjadi minat kalangan usia muda sehingga bisa lebih baik dalam pemenuhan informasi pendengar.
2. Memperbaiki hal-hal yang menjadi faktor penghambat penyiaran berita di radio Dakta Bekasi dalam pemenuhan informasi pendengar untuk menjadi lebih baik.